### **FOOTBALL**

Au bout d'une préparation parasitée par le comportement curieux de certains de ses joueurs - dont des cadres -, le Gabon va tenter, cet après-midi (17h00) à Franceville, de prendre sa revanche sur une Libye qui l'avait battu sur le fil (2-1) à l'aller. Et de s'autoriser un rêve a priori inaccessible.

Page 8

## COVID-19

La gestion financière du Covid-19 – visée par une enquête parlementaire dont les conclusions n'ont, à ce jour, pas été rendues publiques – était au centre d'une réunion à la Primature mercredi. Pour 2021, recettes et dépenses affichent le même montant : 33 milliards de francs. De quoi laisser perplexe.

Page 5

**PROCÈS** 

L'ancien ministre des Transports et des Travaux publics, également ex-élu de Franceville, Justin Ndoundangoye, comparaît ce matin devant le tribunal spécial de Libreville pour plusieurs chefs : prise illégale d'intérêt, concussion, complicité de concussion et association des malfaiteurs.

Page 6

# UNIMOMENT PRIVILEGIE

LE président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier soir en tête-à-tête avec le roi du Maroc, son frère et ami Mohammed VI, point d'orgue de la vistite de travail et d'amitié entamée vendredi dernier dans le royaume chérifien. Un moment d'autant plus apprécié qu'il marquait les retrouvailles entre les deux dirigeants, trois ans après la convalescence passée sur place par le numéro un gabonais, à la suite de son accident vasculaire cérébral (AVC). Page 2



#### Pour moi quoi...

C'est une page de l'histoire contemporaine qui se tourne avec la disparition hier de Frederik Willem De Klerk.

Quoi qu'on en pense, quoi qu'on en dise, cet homme que la mémoire collective du continent a passé à la trappe de l'Histoire, a joué un rôle éminemment positif dans le démantèlement du système honteux et ignoble de l'apartheid instauré pendant 70 ans par les Blancs. Ce que la jeune génération ne

En effet, en Afrique, il y a ceux et celles qu'on vénère et qu'on célèbre. Ce sont ces hommes et femmes qui, par leur sacrifice, ont été élevés au rang de héros. À côté, les voyageurs clandestins de l'Histoire. Ils sont voués aux gémonies parce qu'étant du mauvais côté. Il en était ainsi de Frederik Willem De Klerk. Mais, l'homme a su s'adapter aux bouleversements qui s'opéraient dans le monde. Avec l'icône de la lutte de libération, Nelson Mandela, il a été l'initiateur de l'abolition de l'apartheid et du processus de démocratisation de l'Afrique du Sud. Sans oublier qu'ils ont été tous les deux prix Nobel de la Paix. Cette vérité, on se doit de la rétablir pour l'histoire. L'Afrique, après avoir pansé ses blessures, il lui faut oublier ses rancunes, ses frustrations et "se réconcilier avec elle-même..." Autant Nelson Mandela était devenu l'icône de la liberté et de la tolérance, autant Frederik Willem De Klerk l'était. L'Afrique doit le reconnaître et le réhabiliter..

Nous n'avons pas le droit de le jeter dans les poubelles de l'Histoire. Merci pour tes œuvres de paix et de réconciliation Frederik Willem aun

...MAKAYA

**COVID - 19** 



# **PORTONS UN MASQUE**

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, R CTONS LES GESTES BARRIÈRES



Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



une personne ayant de la fièvre



la main, éviter les



Nettovez les obiets et les surfaces souillés.

TENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratui